TRANSPORTISTAS Y PUBLICO LAS 24 HORAS DEL DIA. LLAME A LOS TELEFONOS:

Parlamento C.A. es andamiaje: Lic. Carpio N.

El Parlamento Centroamericano, es un andamiaje, para todo un sistema que permita resolver los problemas de la región, afirma el Lic. Roberto Carpio Nicolle, Vicepresidente de Guatemala.

El Parlamento nace, según Carpio Nicolle, como una iniciativa de los Vicepresidentes, preocupados por la crisis política centroamericana; la necesidad de un reordenamiento y reactivación económica y social en el área; la democratización de los sistemas políticos y sociales; la urgencia de replantear el esquema de la integración económica centroamericana; y la convicción de que es a los países centroamericanos a quienes les corresponde tomar decisiones para la solución de sus proble-

El Vicepresidente de Guatemala y ade-más rotario, explicó a los rotarios com-pensantes en la Cena efectuada en el Hotel El Salvador-Sheraton, las iniciativas personales que realizó para convencer a los mandatarios de la Región sobre la necesidad del Parlamento.

Constituiremos un Parlamento a "prueba de Golpes de Estado", integrado por funcionarios electos por el pueblo, mani-festó Carpio Nicolle, que confía que para febrero de 1990, se estará poniendo la primera piedra para la construcción del edificio centroamericano, en tierra centroa-

La sede del Parlamento, estará en Esquipulas, Guatemala, en donde por cuestiones de religión, convergen ciudadanos centroamericanos de todos los países del Istmo. Es un lugar ideal, cerca de las fronteras y de las poblaciones de Metapán, de El Salvador y Nueva Ocotepeque, de Hon-

El Dr. Roberto Romero Pineda, destacó el anhelo de unidad que prevalece entre los Rotarios de Centro América y dijo que "un sueno de unidad está gestándose", al presentar al distinguido rotario y vicepresidente disertante.

Durante el encuentro rotario, se habló de los intentos de integración, 27 en total hasta la coformación del Mercado Común Centroamericano, pero que todos estos han fracasado, debido al egoísmo de sectores o gobiernos, pero que pese a todo, aún cuando matamos y nos matamos internamente, cuando surge un peligro del exterior que amenaza a cualesquiera de nuestros países, los centroamericanos se unen para hacerle frente al enemigo co-

Los Rotarios se muestran optmistas con las proyecciones que figuran dentro del Parlamento Centroamericano. Si otros países mucho más grandes y con diferencias políticas diversas y radicales, como los de Europa, han podido conformar un parlamento, no existe razón para que los países de Centro América continúen actuando aisladamente, cuando en la era de los "bloques", tienen mucho que ofrecer y que ganar, en beneficio de todos los centroamericanos, afirmaron.



-Foto de LA PRENSA, por Herrera

ORTODONCIA. La única clínica odontológica a nivel centroamericano en la especialidad de "ortodoncia", dotada con todos los servicios en un sólo lugar, está funcionando en el país, atendida por el Dr. Carlos Armando Gutiérrez Oriani (centro), y personal especializado.

Desastre económico señálase financiero

De un "desastre económico-financiero" calificó la Ministra de Planificación, la deuda de un mil quinientos treinta millones de colones, que las instituciones autónomas tienen con el Banco Central de Reserva.

Por esa razón, dijo la licenciada Mirna Liévano de Márquez, el gobierno del Presidente Cristiani ha tenido "que dar un viraje de 180 grados en la orientación del rumbo económico, para poder rescatar al país de la crisis en que se encuentra'

Señaló que la deuda es la suma de las moras que tienen la gran mayoría de las instituciones autónomas del

Entre las deudas más significativas mencionó la del Instituto Nacional del Café (INCAFE), cuyo monto asciende

a 390 millones de colones. La del Instituto Nacional del Azúcar (INAZUCAR), llega a los 355 millones de colones, y la del Instituto Salvadoreño de Transformación Agraria (ISTA), tiene un monto de 175 millones.

El Instituto Regulador de Abastecimiento (IRA) y la Comisión Ejecutiva Hidroeléctrica del Río Lempa (CEL), tienen 165 millones y 100 millones de colones en deuda, respectivamente.

La deuda del Banco de Fomento Agropecuario (BFA), asciende a los 95 millones; la de la Comisión Ejecutiva Portuaria Autónoma (CEPA), es de 55 millones; la de la Administración Nacional de Acueductos y Alcantarilla-dos (ANDA), llega a los 55 millones; la del Fondo de Financiamiento y Garantía para la Pequeña Empresa (FI-GAPE), tiene un monto de 30 millones y finalmente, la de la Cooperativa Algodonera (COPAL), llega a los 25 millones de colones.

"No hay duda de que algunas instituciones autónomas desempeñan funciones esenciales en nuestro desarrollo económico y social, pero otras, especialmente las creadas en la década del 80 solamente han servido para aumentar la burocracia y obstaculizar la producción y la productividad en el agro", señaló la funcionaria.

Técnica en ortodoncia se destaca a nivel de C.A.

La única clínica odontológica a nivel centroamericano en la especialidad de "ortodoncia", dotada con todos los servicios en un sólo lugar, se encuentra funcionando en el país.

Está a cargo del Dr. Carlos Armando Gutiérrez Oriani, quien con la colaboración de perso-nal especializado, brinda en forma completa los servicios de esa rama dental.

La misma cuenta con una sala de atención, en donde se estudian los casos de los pacientes, juntamente con sus familiares. La sala sirve para realizar conferencias con médicos. También, esta clínica cuenta con un área para cepillado de dientes, en donde se les enseña a los pacientes la forma correcta de hacerlo.

Para la atención de los mismos tiene dos salas privadas, en donde se atienden los pacientes especiales, como lisiados, personas adultas que desean privacidad, y asimismo para la consulta inicial; se tiene además, la clínica mayor en la cual personal especializado atiende simultáneamente a seis pacientes; el panel de esta clínica mayor, fue disenado por el propio Dr. Gutiérrez Oriani.

Asimismo la clínica cuenta con una sala para desinfección de instrumentos, laboratorio para análisis, cuarto oscuro para radiografías, planta eléctrica de emergencia y el más completo equipo dental de Rayos X del

El Dr. Gutiérrez Oriani, dijo que la ortodoncia es muy joven al conocimiento del público en nuestro país. Con su creación, dijo, trata de proveer un servicio integral a la comunidad, ya que los tratamientos desde su etapa más simple a la más compleja, necesitan de una instalación que permita realizar diagnósticos, tratamientos, soporte de laboratorio y educación a pacientes y familiares.

El diseño de distribución de esta moderna clínica, que llevó ocho meses, ha sido realizado por las arquitectos Elizabeth Urrutia de Guzmán y Luz Matilde Abrego de Benavides, y la instalación de equipo dentales por el técnico salvadoreno Roberto Zavaleta.



RECONOCIMIENTO. El Ing. Guillermo Alfaro, presidente del Club Rotario San Salvador Noroeste, entrega reconocimientos a ex-presidentes del Club y una placa al Sr. Manuel Novoa Flores, por su trabajo a favor del rotarismo, durante Cena de Gala, en honor al Vicepresidente de Guatemala, Lic. Roberto Carpio N. -Foto de LA PRENSA, por Penate O.